



Communiqué officiel - incendie du 06.06.2023

Comme relaté par la presse, un incendie s'est déclaré hier 6 juillet 2023 aux alentours de 17h00, aux premières constatations, dans une entreprise locataire de nos bâtiments, à la route du Rhône 12, à Vétroz. Aucun blessé n'est à déplorer. Malgré l'intervention d'un dispositif important des pompiers, le feu s'est propagé à l'ensemble du bâtiment. et nos locaux ont donc subi des dégâts importants. Une enquête est en cours pour connaître la cause du sinistre.

Nous attendons encore le détail de l'ampleur des dégâts, mais nos installations techniques de stockage, triage et conditionnement de fruits sont actuellement inutilisables.

Notre ligne de production de boissons a été en partie épargnée par les flammes. Nous établirons la possibilité de reprise de cette activité dans les heures et jours qui viennent.

Plusieurs locataires du bâtiment sont impactés par le sinistre, et nous sommes en contact direct avec eux pour les aider au mieux afin de traverser cet événement sereinement.

Une cellule de crise est en place depuis hier pour gérer la communication interne et externe, aider l'ensemble de nos parties prenantes, nos employés, clients et producteurs, et nous nous activons pour rétablir la totalité de nos services et produits rapidement. Nous avons déjà comme objectif et comme point de mire une reconstruction complète de nos installations et de nos bâtiments.

Nous remercions déjà l'entier des forces d'intervention pour les efforts fournis, nous remercions chacun de votre compréhension pour les désagréments occasionnés par cet incendie, et sommes reconnaissant des nombreux messages de soutien reçus.

Pour tous renseignements :

Julien Gonthier

Directeur

0796700589